

下津第一中学校新聞

学校教育目標

「地域と関わりながら主体的に行動し、心豊かにたくましく生きる子どもの育成」

修学旅行を終えて

校長 北東 謙治

5月21日（火）から23日（木）の2泊3日で、東京への修学旅行を実施しました。「楽学両道～成長し、思い出に残る3日間～」のスローガンのもと、1日目は、国会議事堂・浅草・東京スカイツリー、2日目は、上野公園・東京大学・東京ディズニーランド、3日目は、明治神宮・日本オリンピックミュージアムと、全行程を満喫することができました。全員が常に時間管理を心がけ、だれ一人集合時間に遅れることはありませんでした。約束通り教師への質問を控え、冊子で次の行動を確認している姿は、本当に頼もしく感じました。あいさつ、お世話になった方々のお礼も忘れませんでした。「旅」は大人子どもに関係なく人を成長させてくれます。この旅で子どもたちは、仲間と寝食を共にし、新たな発見があったに違いありません。たった3日間の旅でしたが、**子どもたちの素直で気持ちのかわいらしい姿、行動**をたくさん見ることができました。「5分前行動を意識した」「目配り・気配り・心配りを心がけた」「家族に感謝」など、さすが3年生！とほめたくなる振り返り学習もしてくれました。



美術部作品
「修学旅行・社会見学」

パートナーズ像
ウォルト・ディズニー



夢を叶える秘訣は、4つの「C」に集約される。それは「好奇心 (Curiosity)」「自信 (Confidence)」「勇気 (Courage)」「継続 (Constancy)」である。

これは、ウォルト・ディズニーの名言とされています。もっともだと思います。しかし、はじめから4つを持ち合わせている人が、どれほどいるのでしょうか。自分には無理・・・と思ってしまうのでは？ だから、まずは一つだけでも当てはまるものがあれば、夢に近づけると考えてはどうでしょうか。自分は、コツコツ地道に「継続」するのは得意だ。まだ、「自信」はないので、失敗を繰り返しながら、経験を重ね「自信」に変えていこう！

「好奇心」はあるほうだけど、一歩踏み出す「勇気」がない。そんな人は、自分のためではなく、大切な誰かのために「勇気」を出して行動を起こしてはどうでしょう。そう考えると、また夢に一歩近づけるような気がします。財務面が得意でなかったウォルト・ディズニーを陰で支え続けたのが兄のロイ・ディズニーです。彼なしでは弟の成功はなかったと言われています。あのウォルト・ディズニーでさえ、不得意なことが結構あったようです。夢を叶えるもう一つの鍵は、協力してくれる誰かに恵まれることかもしれません。控えめで表舞台に出るのを好まない兄は、ワールドバザールの入口近くにてミニーちゃんとひっそりとベンチに座っていました。



シェアリング・ザ・マジック像
ロイ・ディズニー

◇社会見学 (1・2年生) 5/22(水)

1台のバスに両学年が仲良く乗り込み、大阪に行きました。「カップヌードルミュージアム」では自分の容器をデザインして、自分で具材を組み合わせて、オリジナルのカップヌードルを作りました。「おおさか ATC グリーンエコプラザ」では、SDGsをはじめ各種展示ゾーンを回り、環境問題全般について学びました。天候にも恵まれ、1人の欠席者もなく実施できて何よりでした。

カップヌードルの生みの親
安藤百福さんと 1年生

ATCをバックに
2年生

◇新入生歓迎会 5/15(木)

ここ何年でもできなかった行事を、執行部・専門委員長が中心になって**ドッジボール大会**を企画してくれました。教室掲示のポスターの制作、放課後のライン引き、競技の進行、本当にお疲れ様でした。そして、よくぞ大成功させてくれました。欠席者がいない中で、全校生徒55名全員が参加して楽しめたことが、何より嬉しかったです。私たち教師も参加させてもらいました。生徒数の減少で、行事や部活動で寂しく感じることもありましたが、今回は、55名の人数だからこそ、全員の熱気、笑顔を感じながら、あれほど和気藹々と過ごせたのだと思います。今回はドッジボールでしたが、スポーツでも何でも、人は得意不得意があります。しかし、周りのちょっとした気遣い、ちょっとした工夫で、全員が楽しめる・・・そう確信させてくれる行事となりました！本当に中身の濃い、笑顔溢れる素敵な80分でした！



◆ 第1回学校運営協議会 6/3(月)

学校運営協議会を設置した学校のことをコミュニティスクールといいます。和歌山県の場合は、きのくにコミュニティスクールと呼んでいます。本協議会も、令和元年に発足し、6年目です。「地域が人を育み、人が地域をつくる」のコンセプトのもと、学校運営協議会と共育コミュニティ（しもつの子どもを育てる会）が両輪となって、子どもたちの健全育成を進めていく会です。委員さんにお集まりいただき、幼小中の学校長（園長）が学校園の取組や学校経営方針などの説明を申し上げ、ご承認いただき、御意見を頂戴いたしました。幼小中の様子もスライドで紹介しました。7人の委員の皆様、1年間よろしくお願いたします。

◆ 第2回育成会委員会 6/4(火)

総務会での原案作成を終えて、委員会を開催しました。荒天のため1週間延期しての開催となり、申し訳ありませんでした。全体会の後、各部会3つに分かれて令和6年度の活動を計画していただきました。これからもよろしくお願いたします。

～1年生・2年生の教室から～

先月は3年生の教室を紹介しましたが、1, 2年生も負けてはいません。今年度、一段と気合いが入っているように感じます。中学生らしい頼もしい学級目標、個人目標です！



1年



2年



6月26日(水)～28日(金) 1学期期末考査
6月28日(金) 救急一般講習

7月の行事予定

《海草地方中学校総合体育大会》

- ・バスケット・ソフトテニス 6日(土) 7日(日)
- ・卓球 13日(土)
- ・バレー 13日(土) 14日(日)
- ・陸上 20日(土)

3日(水)～ 中学校 水泳授業開始

5日(金) 生徒総会

8日(月) 9日(火) 10日(水) 個別面談

15日(月) 海の日

19日(金) 一学期終業式

《和歌山県中学校総合体育大会》

バレー 26(金)・27(土)

バスケット・ソフトテニス・陸上・卓球

27日(土)・28日(日)